
2021～2022年度 

滝川ロータリークラブ 

会長　　坂本　和繁

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1.砂川・深川・留萌RCより例会プログラ

ムと会報が届いています。また、赤平RC

からは例会会報が届いています。 

2.11月12日金曜日午前7時50分から8時10

分までの間、北洋銀行滝川支店前にて冬

の交通安全該当啓発として旗の波運動が行われます。 

3.ガバナー月信11月号が届いています。 

4.今月のロータリーレートは、1ドル114円です。 

5.役員・理事の皆様にご連絡します。第2回ビジョン委員会は1月

に延期いたします。日程など詳細は改めてご連絡いたします。 

6.ネームプレートのケースを購入いたしましたので各自収納しお

使いください。

ロータリー財団からの伝達式
1回目のポール・ハリス・フェローが入井

会員、2回目のポール・ハリス・フェロー

が坂本会員にそれぞれ贈られました。

前回のプログラム [ 講師卓話 ]

－ ロータリー財団について －
【ロータリー財団委員会担当例会】

地区財団奨学金　　　　　　　

平和フェロー委員会

委員長　松原重俊　様

ロータリー財団の重点分野

は、1・平和構築と紛争予

防、2・疾病予防と治療、

3・水と衛生、4・母子の健

康、5・基本的教育と識字

率向上、6・地域社会の経

済発展、そして今年から新

たに加わった7・環境で

す。これら7つの重点分野

は、グローバル補助金によ

って実施される奉仕活動の

カテゴリーとなります。会員の皆様からの年次寄付が3年間運用

された上でそれぞれの奉仕活動に使われることなどを映像を交え

ながらお話し頂きました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

松原重俊(地区委員長)・入井浩樹・谷口正樹・藤井謙和・ 

星野秀人・峯村征秀・柳清二・山岸穰・山口清悦・鷲尾昌法 

渡辺浩司 

＜小計46,000円・合計386,000円＞

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年11月16日

出席報告　　　11月11日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 5名 48名 36名 61%

■ゲスト ： 地区財団奨学金・平和フェロー委員会 

委員長　松原重俊　様

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 西田浩二　＜累計663,650円＞

第3265回　例会報告　令和3年11月11日（木）

会長挨拶
本日は10月21日以来、3回目の夜例会であります。夜例会を企画した目的は2つあり、ひとつは、日中の時間帯で

は仕事の都合上例会に参加しづらいというご意見があることであります。そのような会員に出席しやすい環境を

提供したいということで企画しております。もうひとつは、ロータリークラブにおいても夜間例会、懇親会がし

ばらく開催されておりませんし、開催される見込みも不透明でございました。そのような中、クラブとして公に

お酒を伴う大人数の宴会を企画することはできませんが、夜例会の後に少人数でも会員同士の親睦を図っていた

だきながら、元気のない三楽街、街の経済に貢献してもらおうということも念頭に置いております。本日は出席

率が高いことを期待しておりましたが、少々目論見が外れた感じもします。例会終了後は皆さんの自由意思に基

づき、大人数にならないように、また、過度に酔いすぎないよう各会員のご判断で夜の街に繰り出していただきたいと思います。 

コロナの状況ですが、昨日のニュースでは北海道では感染者8人と発表されております。うち6人が旭川市のクラスター、札幌市は1人と

いうことで、人数だけ見れば無視してもいいような数字に思えます。北海道が発表したワクチン接種記録システムのデータによると11

月9日時点でのワクチン2回接種率は71.6%だそうでありますが、接種率が日本より高いお隣の韓国で感染者が急拡大しているのが少し気

になります。行動制限を短期間に大幅に緩和したのが原因ではないかと言われておりますが、重症者は少ないようでありますし、医療

体制に問題ないとのことから、様子見であるとのニュースを耳にしました。日本においても感染者が増えれば、また必要以上に大騒ぎ

になることも懸念され、今しばらくの慎重さが必要かと思う次第です。そんな中、中小企業・事業者向けに持続化給付金の第2弾のよう

な給付金が決まりそうであります。売り上げ減少割合などの支給要件が緩和され、金額も法人で最大250万円、個人事業主で最大50万円

と持続化給付金より高額になるケースもあるようで、経済活動がまだまだ戻らない中においてありがたい給付金と思いますが、不正受

給が多かった持続化給付金の轍を踏まないよう政府には対応いただきたいと思います。


